

## Dopage - Göteborg 1995

A l'époque des **CM** de **Göteborg 1995** les sanctions de la **FIAA** en matière de dopage étaient prévues principalement dans 2 articles de son règlement :

- l'Article **59.4** stipulait qu'un athlète ayant commis une infraction de dopage était automatiquement suspendu à compter de la date à laquelle l'échantillon positif avait été fourni. De plus en cas de test prélevé lors d'une compétition l'athlète devait être disqualifié de la dite compétition et les résultats modifiés en conséquence.

- l'Article **60.2** listait les différentes périodes de suspension en fonction des substances interdites consommées :

\* Pour l'usage de certains **Stimulants** ou de leurs dérivés, la suspension était de **3 mois** (1e infraction),  
**2 ans** (2e infraction) et à **vie** (3e infraction).

\* Pour l'usage des autres substances interdites, **Stéroïdes** et **Amphétamines** essentiellement, la suspension était d'un minimum de **4 ans** (1e infraction) et à **vie** (2e infraction).

Ces sanctions étaient individuelles et le règlement était muet concernant des sanctions collectives pour les épreuves par équipe (Relais notamment).

Le Conseil de la **FIAA** du **21 Mai 1995** réuni à **Göteborg (Suède)** a proposé de réduire la durée de suspension en cas de 1e infraction à des produits dopants majeurs (**Stéroïdes** et **Amphétamines**) de **4 ans** à au moins **2 ans** (comme jusqu'en **1991**). Les objectifs de cette réduction étaient de s'aligner sur les sanctions antidopage des autres grandes fédérations de sports olympiques et d'éviter les procès aux conséquences financières coûteuses devant des tribunaux civils auxquels la **FFA** devait faire face en cas de litige avec des athlètes n'acceptant pas les **4 ans** de suspension.

Cette proposition soumise au Congrès de la **FIAA** tenu du **1e** au **3** Août suivants à **Göteborg** en ouverture des **CM** a été rejetée à une large majorité (137 voix contre 49) lors du vote.

Une semaine après les **CM** la **FIAA** a annoncé que tous les contrôles antidopage effectués lors de cette compétition se sont avérés négatifs. Du **5** au **13** Août, 314 échantillons d'urine ont été prélevés.